

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

La renovación de la red de agua beneficiará a medio centenar de empresarios del polígono

El proyecto se ha adjudicado en un millón de euros ■ Las obras han empezado por la zona antigua con tuberías de más de 20 años

EÑE | CASTELLANOS

Los cincuenta empresarios ubicados en el polígono industrial de Castellanos de Moriscos verán mejorada su actividad industrial con la puesta en marcha de las obras de renovación de las redes de abastecimiento de agua que ya han comenzado en la parte más antigua de la zona industrial, que cuenta con más de veinte años de antigüedad y con tuberías desgastadas y obsoletas.

Es la primera fase del proyecto total que el Ayuntamiento desarrollará en las 34,7 hectáreas de superficie industrial y que ha adjudicado en cerca de un millón de euros procedentes de la partida de los Planes Provinciales que concede la Diputación y de fondos propios. Este primer desglosado, con una inversión de 132.000 euros, quedará ejecutado a finales de año, como asegura el alcalde de la localidad, Agustín Sánchez.

Asimismo, reconoce "el avance y buen ritmo" que llevan las obras, aprovechando también el buen tiempo que permite agilizar más y el desarrollo de las mismas por partes, que apenas está ocasionando problemas a los industriales para continuar con su actividad: "Al ir abriendo cada calle por tramos no hay un gran volumen de obra, ni cortes en todo el polígono, lo que evita molestias a los empresarios y facilita seguir con la normalidad en sus negocios".

El objetivo municipal es modernizar y revitalizar el polígono para atraer a empresas interesadas en implantarse en este suelo industrial, donde desarrollar su actividad económica.



Una de las calles en obras del polígono industrial de Castellanos. | EÑE

La intención municipal es revitalizar la zona para atraer empresas interesadas en implantar su sede

Una actuación de mejora de los servicios que los negocios y empresas existentes valoran de forma positiva ya que supone revitalizar el suelo.

Por ello, a la sustitución de las redes de abastecimiento de todas las calles del polígono viejo se une la colocación de una nueva red de aguas pluviales y la renovación de aceras y pavimentación para dar un aspecto nuevo y más atractivo a la zona industrial situada en la N-620 a mitad de camino entre el final del polígono Los Villares y el casco urbano de Castellanos.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de 1º de ESO en una de las charlas sobre acoso. | EÑE

Padres y alumnos de los dos institutos participan en el programa 'Aulas sin Acoso'

EÑE | SANTA MARTA

El gabinete de apoyo psicológico del Ayuntamiento de Santa Marta iniciará la próxima semana el trabajo en los centros educativos para informar, prevenir y evitar el acoso escolar o 'bullying' a través de las charlas que mantendrá con padres y alumnos.

El programa 'Aulas sin Acoso' se desarrollará en los dos IES del municipio, Torre Ballester y Calisto y Melibea, donde ya se realizó con éxito el pasado curso y

en esta edición tendrán lugar los jueves en el Calisto y los jueves y los viernes en el Torre.

Además, en el caso del Calisto y Melibea, alumnos y profesores ya han participado estos días en sesiones sobre acoso y ciberacoso, para conocer estrategias de autoprotección en el uso seguro de las nuevas tecnologías (internet y redes sociales), impartidas por la Asociación Castellano-Leonesa para la defensa de la Infancia y la Juventud.



Entrega del Sello 'Ciudad Amiga de la Infancia'.

El presidente de Unicef, Carmelo Angulo, entregó ayer a la concejal de Familia de Santa Marta, Marta Labrador, el Sello que reconoce el nombramiento como 'Ciudad Amiga de la Infancia', en el encuentro celebrado en Guadalajara. | EÑE

■ VILLARES

Los pequeños disfrutaron con el bebecuentos de 'La Lecherita'

El cuentacuentos de la programación cultural que se celebró ayer en la sala de proyecciones del Centro de Ocio y Deportes de Villares de la Reina estuvo dirigido a los más pequeños desde seis meses hasta los 3 años, que disfrutaron con la historia de 'La Lecherita'. Una actividad en la que los niños estuvieron acompañados por sus papás para un mejor desarrollo de la actividad. El bebecuentos pretende iniciar en el mundo de la lectura al público infantil con contenidos y materiales adaptados a este grupo de edad, basados sobre todo en los colores y los sonidos. | EÑE



■ CABRERIZOS

El taller de iniciación al patinaje para niños de 5 a 12 años empieza mañana

El nuevo taller infantil de iniciación al patinaje en línea que ofrece el Ayuntamiento de Cabrerizos dentro de su programación cultural y de ocio para este curso comenzará mañana. Los niños de 5 a 12 años inscritos deberán acudir a la pista de baloncesto, junto al frontón municipal, a las 13:00 horas, donde practicarán y aprenderán a moverse con los patines. Los pequeños irán provistos de las protecciones necesarias (casco, rodilleras, coderas y muñequeras) para evitar lesiones. En caso de lluvia, la actividad se trasladará al gimnasio del colegio público. | EÑE

AYUNTAMIENTO DE VILLAMAYOR (Salamanca)

anuncio
Apertura de plazo para presentación solicitudes puestos "castañas asadas".

Por medio del presente, se informa que hasta el día 14 de noviembre de 2014, está abierto el plazo para la presentación de solicitudes con el fin de instalar puestos de "castañas asadas" en el municipio de Villamayor, desde el 18 de noviembre de 2014 al 15 de febrero de 2015. Las bases de la convocatoria se podrán consultar en el Ayuntamiento de Villamayor y en la página web www.villamayor.es

En Villamayor, a 7 de noviembre de 2014
EL ALCALDE,
Fdo.-Ángel Luis Peralvo Sanchón